

Zürich, 16. August 2022

Die SAG Schweizer Allianz Gentechfrei versteht sich als kritisches Forum zu Fragen der Gentechnologie. Sie ist eine Plattform der Diskussion, Information und Aktion für Organisationen und Einzelmitglieder, die der Gentechnologie kritisch gegenüberstehen. Heute wirkt die SAG als Dachorganisation von rund 25 Schweizer Verbänden aus den Bereichen Umwelt, Naturschutz, Tierschutz, Medizin, Entwicklungszusammenarbeit, biologischer Landbau und Konsumentenschutz.

Zur Unterstützung der Geschäftsstelle suchen wir per 1. Oktober 2022 oder gerne auch später während mindestens 6 Monaten eine:n

Praktikant:in «Gentechnologie, Landwirtschaft und Umwelt» (60-80%)

Aufgaben:

- Betreuung der Social Media und Mitbetreuung der Webseite
- Organisation und Durchführung einer Podiumsveranstaltung Ende Oktober
- Betreuung der Mitglieder (Telefon- und Mailanfragen, Korrespondenz, Mitgliederdatenbank)
- Unterstützung bei Erstellen und Versand unseres Newsletters und der Mitgliederzeitschrift
- Diverse administrative Tätigkeiten

Anforderungsprofil:

- Laufendes oder abgeschlossenes Studium im Bereich Agrar-, Umwelt- und Naturwissenschaften Uni, ETH, ZHAW oder gleichwertige
- Erfahrung mit der Betreuung von Social Media (Twitter, Instagram, Facebook)
- Initiative, selbstständige und kontaktfreudige Persönlichkeit
- Interesse an redaktionellen Arbeiten
- Sehr gute schriftliche und mündliche Deutschkenntnisse
- Gute Englischkenntnisse, Französischkenntnisse von Vorteil
- Erfahrung im Umgang mit Datenbanken oder Mitgliederbetreuung von Vorteil

Wir bieten:

- Einblick in das vielseitige Tätigkeitsfeld einer Non-Profit-Organisation
- Angeleitete und selbständige Aufgaben in einem kleinen und engagierten Team
- Zentraler und attraktiver Arbeitsplatz in Zürich
- Faire Entlohnung

Bewerbung an:

Bitte senden Sie Ihre vollständigen Bewerbungsunterlagen bis 5. September 2022 an info@gentechfrei.ch. Für Fragen steht Ihnen Zsofia Hock, stellvertretende Geschäftsleiterin gerne unter 076 799 18 64 zur Verfügung. Die Vorstellungsgespräche werden am 8. und am 9. September stattfinden.